

Forums pour l'entourage

## Mon fils ado perdu

Par Profil supprimé Posté le 03/11/2019 à 00h04

Bonjour mon fils va avoir 15 ans.  
J ai découvert que il fumait du cannabis il y a 1 an.

J ai tout essayé pour le faire arrêter.... Mais il continue a se détruire. PB au collège ensuite au lycée...

J n supporte plus cette déchéance. J en souffre  
Je souffre de le voir souffrir.  
Mais que faire ????

### 1 réponse

---

Moderateur - 04/11/2019 à 14h46

Bonjour Hellochigue,

Je vous recommande de vous adresser à une Consultation Jeunes Consommateurs (CJC) où vous pourrez être reçue par un professionnel pour parler dans le détail de la situation et de ce que vous pouvez essayer de faire. Les consultations en CJC sont gratuites et vous pourrez avoir plusieurs entretiens pour voir comment cela progresse.

Pour trouver la CJC la plus proche de chez vous vous pouvez appeler notre ligne d'écoute Drogues info service au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit, 7j/7 de 8h à 2h) ou utiliser le formulaire de recherche que vous trouverez en bas de cet article :

<https://www.drogues-info-service....-aide-aux-jeunes-et-a-leur-entourage>

Cordialement,

le modérateur.